



Medienmitteilung Gemeinde Erstfeld, frei zur Veröffentlichung

Grosses Interesse für den Informationsanlass zu Betrugsfällen im Alltag

Die Gesundheits- und Alterskommission der Gemeinde Erstfeld führte am 14. Mai 2025 einen gut besuchten Informationsanlass zum Thema „Betrugsfällen im Alltag“ durch. Die Veranstaltung richtete sich an alle interessierten Bürgerinnen und Bürger, die im Alltag immer häufiger mit raffinierten Betrugsmaschen konfrontiert werden.

Die Themenpalette umfasste unter anderem Cyber Kriminalität, Telefonbetrug sowie den Handel mit persönlichen Daten. Der Referent der Kantonspolizei, Walter Zberg, zeigte auf eindrückliche Weise, mit welchen Methoden Betrüger vorgehen und wie man sich wirkungsvoll davor schützen kann.

Das grosse Interesse aus der Bevölkerung bestätigte die Aktualität und Wichtigkeit des Themas. Die ca. 80 Anwesenden nutzten die Gelegenheit, Fragen zu stellen und sich anhand von Praxisbeispielen zu informieren.

„Gerade ältere Menschen sind häufig Zielscheibe von Betrügern. Mit diesem Anlass möchten wir einen Beitrag zur Prävention leisten und das Bewusstsein für die Gefahren schärfen“, erklärte die Präsidentin Bernadette Wipfli.

Die Gesundheits- und Alterskommission zieht ein positives Fazit und prüft, künftig weitere Informationsveranstaltungen zu relevanten Alltagsthemen durchzuführen.

Erstfeld, 27.05.2025

